
道路や除雪に関すること

まちづくりや地域活動に関すること

発言内容は抜粋及び要約して紹介しています。さらに詳しい発言などは南区ホームページでご覧になれます。
http://www.city.sapporo.jp/minami/towntalk/index.html

歩道の両側に大人が隠れるほどの雪山ができており、
子どもを 1人で歩かせるのが不安です。

ロードヒーティングは真に必要な箇所にとどめ、撤去したところは、
融雪剤の散布を強化することで同じくらいの路面状況を作り出してい
ます。ご理解いただきたいと思います。
雪山については、ここ数年の冬季は寒い日が続いて融けないので、雪
が積みあがっている状況です。安全な通学路の確保について話し合う
場がありますので、ご意見をいただければと思います。

マンション居住者による老人の集い「このゆびと～まれ」の
活動の中で、出前講座を利用しています。
今後も、市民と市との双方向の情報共有を進めてほしいです。

公園は地域の方からの要望があれば、朝市として利用するこ
ともできると思います。地域の中に核となる人がいるとうま
くいくのではないでしょうか。
真駒内駅前のまちづくりについては、市立大学と協力して世
代を超えた交流の場を作っていきたいと考えています。

市政に関心を持ち、参加の契機を見つけ出していこうという、
その活動は素晴らしいですね。
出前講座は、市民への情報提供だけではなく、市の職員が自分
の仕事を見直す機会にもなっています。繰り返し行うことで、
市民と市の両者がいい成果を得られると思っています。

安全・安心が最優先の政策だと思うのですが、ロードヒーティ
ングの撤去は、安全・安心と逆方向だと思います。財政面の問
題もありますが、現状維持くらいはできないのでしょうか。

タクシーやバスの運転手さんには、危険な路面を見つけたら通報
してもらうようにお願いをしています。いろいろな方に協力いた
だく中で、いち早く危険の回避を図っていきたいと考えています。

高齢者の幸せとは、住み慣れた場所で日常生活を自分の手で行えること
だと思います。真駒内も商店街が寂れて、家の近くには買い物できると
ころがありません。公園で朝市などを開くことはできないのでしょうか。

「ふらっとホーム」など札幌市の広聴事業については全市版 6～ 7ページでも紹介しています。
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　まちづくりに対する皆さんのご意見をお聞きする
ために、今年もふらっとホームを開催する予定です。
　開催時期が近づきましたら、無作為抽出された皆
さんに案内状をお届けします。また、ふらっとホー
ムの傍聴は自由ですので、これを機会にまちづくり
について一緒に考えてみませんか。
　開催日程などは、広報さっぽろやホームページで
お知らせします。

市では、ふらっとホームのほかにも、皆さんの声を
お聞きする機会を設けています。
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